

résidences immobilier

Situé proche du nouveau complexe de loisirs du Palm Beach, des plages et des commerces, cet appartement offre un accès privilégié à toutes les commodités. Ce 3 pièces traversant récemment rénové de 70 m² offre 2 terrasses d'environ 7 m² et 12 m². Il se compose d'un séjour , de deux chambres dont une en suite, d'une cuisine indépendante. Une place de parking et une cave complètent ce bien. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 4,000 €/an

Located near to the new Palm Beach complex, beaches and shops, this flat offers privileged access to all amenities. This 2 bedroom apartment recently renovated of 70 sqm with a through view offers 2 terraces of around 7 sqm and 12 sqm respectively. It includes a living room, two bedrooms, one of which is en suite, and a separate kitchen. A parking space and a cellar complete this property. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 4,000 €/yearly

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









